



東へ延伸が望まれる想い通り



筒井徳丸線の国道より東の計画は

今後 構想を描く

問

平成23年3月筒井徳丸線が国道56号まで開通した。

産業建設部長
第4次総合計画の中で

写真のようなものは策定してない。

国道より東の計画は。

長期構想として位置づけているが、今のところ青

ながら構想を描いていく。

熱中症対策を

予防周知に努める

問

① 今年の夏は猛暑が続き熱中症で病院へ運ばれる人が増加した。当町でも十分な啓蒙活動が必要では。

校の教室の冷房化の状況と今後の計画は。

② 疑いで搬送され、このうち9人が熱中症と診断された。

健康課長
① 広報やホームページでの周知と見守り推進委員への講習会を行うなど今後も幅広く予防の周知に努める。

③ 平成23年度に小学校に天井扇風機を設置して温度を下げる対策をした。今後、中学校にも設置を考えている。

② 町内において搬送された方、熱中症の原因で亡くなった方はいなかったか。

② 亡くなった方はいないが、13人が熱中症の

学校現場の声を聞きながら検討していく。

③ 子どもたちの熱中症対策として小中学

の周知に努める。

がら検討していく。